



euro2008.com

Datum: 26/03/2007

Medienmitteilung – 39

UEFA EURO 2008™ – letzte Tage der Bewerbungsphase für Euro-Tickets

Nyon – Der Ansturm auf Eintrittskarten für die UEFA EURO 2008™ ist erwartungsgemäss gross. Nun neigt sich die Bewerbungsphase dem Ende zu. Fussballinteressierte haben noch bis 31. März 2007 um Mitternacht Zeit, sich auf der offiziellen Website der UEFA EURO 2008™ für Eintrittskarten zu registrieren. Alle Antragsteller haben, unabhängig vom Zeitpunkt ihrer Bewerbung, die gleichen Chancen auf Tickets. Anfang April werden die eingegangenen Anträge auf ihre Richtigkeit überprüft, bevor es Mitte April für alle überbuchten Spiele zu einer Verlosung kommt. Diese wird mittels Zufallsgenerator unter notarieller Aufsicht vorgenommen. Alle Ticketbewerber werden bis Ende April 2007 benachrichtigt, ob ihr Antrag erfolgreich war oder nicht. Sollten nach der März-Bestellphase noch Eintrittskarten zur Verfügung stehen, werden diese Anfang Juni 2007, ebenfalls über www.euro2008.com, in den Verkauf gelangen. Dann gilt das Prinzip „first come, first serve“. Eine weitere Möglichkeit, Tickets zu erwerben, werden die an der Endrunde teilnehmenden Verbände bieten. Sie werden für jedes Spiel ihres Teams durchschnittlich 19 % des gesamten Kartenkontingentes erhalten und dieses nach der Endrundenauslosung im Dezember 2007 über ihre Kanäle an ihre Fans absetzen.

Für weitere Informationen:

Abteilung Medienarbeit Tel.: +41 (0) 22 707 2001 - Fax: +41 (0) 22 707 2002 - E-Mail: media@euro2008.com



Part of the UEFA EURO 2008™ Experience